

Le CA a convenu...



INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ
LAVAL

Le 5 mai 2020, le conseil d'administration (CA) de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec – Université Laval (Institut) a tenu une assemblée ordinaire, dont voici le sommaire des principaux sujets abordés et des décisions du CA.

RAPPORTS ET SUIVIS

- **Rapport trimestriel du comité de prévention et contrôle des infections d'avril 2019 à janvier 2020**

La situation exceptionnelle, qui prévaut toujours dans le contexte de la pandémie de la COVID-19, a retenu plus particulièrement l'attention du comité de prévention et contrôle des infections. Afin d'assurer des soins et des services de qualité et sécuritaires, un ensemble de mesures permettant de protéger la clientèle et les intervenants de l'Institut a été mis en place, notamment des précautions aériennes/contacts renforcées ainsi que des équipements de protection individuelle en quantité suffisante. Ces mesures sont régulièrement révisées en fonction des nouvelles données scientifiques disponibles sur ce coronavirus et des consignes émises par les autorités gouvernementales.

- **Suivi périodique des résultats financiers à la période 13 se terminant le 31 mars 2020**

Considérant que les travaux effectués par les auditeurs indépendants ne sont pas encore terminés, l'établissement n'est pas en mesure de fournir les données actuellement.

ADOPTION

- **Motion de remerciements – COVID-19 – Volontariat**

Le conseil d'administration a adopté une motion de remerciements témoignant de sa reconnaissance envers toutes celles et tous ceux qui ont répondu à l'appel lancé par les autorités gouvernementales pour fournir, sur une base volontaire, leurs services aux milieux aux prises avec des éclosions importantes hors de contrôle de COVID-19 et pour donner des soins à nos aînés les plus vulnérables. Plus de 150 personnes œuvrant à l'Institut, dont des infirmières, préposés aux bénéficiaires, cadres, médecins et autres employés, se sont portées volontaires pour offrir leurs services au bénéfice d'établissements publics et privés de la région de la Capitale-Nationale ainsi que de la Montérégie, de Montréal et de Laval.

Le CA a donc tenu à souligner « *le sens du devoir exceptionnel de ces personnes, leur dévouement à la santé des personnes les plus vulnérables de notre société et leur appui au personnel de ces établissements en crise. Il désire les remercier pour ces gestes courageux et altruistes et souligner leur engagement exemplaire, leur ardeur au travail ainsi que les efforts et les sacrifices qu'elles se sont imposés et, par le fait même, qu'elles ont imposés à leur famille.* »

EFFECTIFS MÉDICAUX

- **Nominations**

- Patrice Deslauriers, nucléiste, Service de médecine nucléaire, Département d'imagerie médicale
- Laurence Martineau, neurologue, Service de neurologie, Département de médecine spécialisée
- Jean-Marc Villemaire, nucléiste, Service de médecine nucléaire, Département d'imagerie médicale

- **Modification de statut**

- Angèle Germain, dentiste généraliste, de membre associé à membre actif, Service de médecine et chirurgie dentaire, Département multidisciplinaire de cardiologie

- **Renouvellement de nominations des membres du CMDP** (du 1^{er} juin 2020 jusqu'au 31 décembre 2022)

- Marie-Julie Cimon, psychiatre, Service de psychiatrie
- Annie Cossette, psychiatre, Service de psychiatrie
- Geneviève Cournoyer-Rodrigue, omnipraticienne, Département d'urgence
- Hector Felipe Garcia Jeldes, microbiologiste et infectiologue, Service d'infectiologie
- Lyne Gaudet, psychiatre, Service de psychiatrie
- Xavier Huppé, omnipraticien, Département d'urgence
- Maude Lemieux, psychiatre, Service de psychiatrie
- Pierre-Olivier Perron, gastroentérologue, Service de gastroentérologie
- Pierre R.-Gagnon, psychiatre, Service de psychiatrie
- Annie Tremblay, psychiatre, Service de psychiatrie

- **Non-renouvellement de nomination**

- Claudia Gagnon, Département de médecine spécialisée

La date de la prochaine assemblée ordinaire du conseil d'administration sera déterminée en fonction de l'évolution de la situation.



INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ
LAVAL

Direction des ressources humaines et des communications
8 mai 2020